



Ataques químicos: alertan normalización de extrema violencia contra mujeres y omisión de autoridades

María Teresa vive en Ciudad Ixtepec, donde el pasado 14 de febrero fue atacada con una sustancia química que le arrojó su expareja. Tras la agresión, la sustancia química que le fue arrojada fue sometida a pruebas periciales, de acuerdo con la Fiscalía General del Estado de Oaxaca (FGEO), mientras que la joven buscó acompañamiento de otras víctimas para comenzar un arduo camino por justicia, pero sobre todo porque teme por su vida.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/sociedad/ataques-quimicos-alertan-normalizacion-de-extrema-violencia-contra-mujeres-y-omision-de>